

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 128 (2002)
Heft: 10

Artikel: Das Los der Schweiz
Autor: Sautter, Erwin A.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-613314>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 30.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Das **LOS** der **Schweiz**

absichtslos
arbeitslos
arglos
aussichtslos
belanglos
brotlos
bündnislos
chancenlos
dreifusslos
ehrlos
emotionslos
ergebnislos
farblos
führerlos
furchtlos
gedankenlos
gefühllos
grundlos
hemmungslos
humorlos
kinderlos
kompromisslos
kopflös
landlos
leblo
lieblos
lustlos
masslos
mutlos
neidlos
ogilos
parteilos
problemlos
rastlos
schamlos
schmerzlos
sinnlos
sorglos
sprachlos
trostlos
verständnislos
wunschlos
zügellos
zwanglos
zweifellos so.

Erwin A. Sautter

NEIN zur Asyl-Initiative der SVP am 24. November

Als sie die kriminellen Drogendealer holten, war ich natürlich auch dafür, wie alle andern.

Als sie die aggressiven Kleindealer holten, applaudierte ich ebenfalls, wie die meisten.

Als sie die verwaorlosten Drogenkonsumenten holten, protestierte ich nicht, ich war doch keiner.

Und als sie die Asylsuchenden abholten, wieso hätte ich etwas sagen sollen, ich hab noch nie Asyl gesucht.

Als sie dann alle sozial Auffälligen holten, blieb ich verschont unauffällig, wie ich geblieben war.

Aber jetzt holen sie mich und niemand ist da, der etwas tut.

H.P. Gansner



PETER THULKE